

The AXESS logo is displayed in a bold, black, sans-serif font in the top right corner of the image.

Paris

Francia

Axess es el colaborador oficial de la Casa Olímpica alemana y austriaca

Los mejores atletas se encuentran con la tecnología punta austriaca: Axess muestra lo que es posible con la tecnología austriaca en los Juegos Olímpicos de 2024 en París.

El 26 de julio, la llama olímpica llega a la sede de los Juegos Olímpicos de París. Los XXXIII Juegos Olímpicos pueden dar comienzo. Axess, especializada en sofisticadas soluciones de acceso y venta de entradas realiza una importante contribución en segundo plano.

El papel de socio de Axess en los Juegos Olímpicos

Axess se enorgullece de ser socio de la Casa Olímpica alemana y austriaca. La proximidad entre el deporte de élite y la tecnología punta de Axess es obvia: ambas áreas requieren la precisión, innovación y compromiso con la excelencia.

"Nuestro objetivo es crear las mejores condiciones para los atletas, el público y los organizadores. Esperamos Esperamos que el acceso a la Casa Olímpica alemana y austriaca

sea más seguro y eficiente, creando un entorno en el que todos puedan centrarse en lo importante: la competición", subraya Claudia Wuppinger, CMO de Axess.

Sensación olímpica fuera de las sedes de competición para los atletas austriacos y alemanes:

Para los atletas, lejos del ajetreo y el bullicio del deporte, hay algo muy importante: un retiro que les ofrezca un poco de hogar lejos de casa. La Casa de Austria de este año es el Pavillon Montsouris y está situada en el sur de la capital francesa. El estadio de rugby Jean Bouin en las inmediaciones del Parc des Princes y el Stade Roland Garros albergará la "Hogar del Equipo D". Dada la dimensión cultural y diplomática de los Juegos Olímpicos, éstos cuentan con zonas de hospitalidad en las que



AX500 Smart Gate NG - Paleta móvil y WIFI

se recibe a invitados del mundo del deporte, los negocios, los medios de comunicación, la política y el espectáculo para celebrar los logros del deporte. Además de las zonas VIP y de prensa también hay "zonas de pago" para los visitantes. También se ha creado en la Casa Alemana una zona de aficionados.

La contribución de Axess a la Casa de Austria y Alemania.

El software de acreditación y las puertas propias de Axess se utilizan en todas las áreas para garantizar una gestión de accesos y visitantes eficiente y segura.

El acceso se realiza a través de puertas y dispositivos portátiles de Axess, que se atraviesan utilizando entradas en línea y físicas, así como acreditaciones. El hardware instalado es un equipo de alquiler que se utilizará para otros eventos después de los Juegos Olímpicos.

La asociación demuestra el compromiso de Axess con los sistemas de acceso innovadores a escala mundial y muestra cómo la tecnología austriaca puede ayudar a organizar profesionalmente el flujo de visitantes en grandes acontecimientos.

El espíritu olímpico se une a la tecnología austriaca

Una vez más, se celebra el espíritu olímpico que afirma que la batalla es más importante que la victoria. También significa que personas de diferentes orígenes y culturas pueden reunirse e interactuar pacíficamente. "Nuestras tecnologías están diseñadas para unir a la gente y garantizar un acceso fluido y seguro, independientemente de su origen o procedencia. Creemos en los valores del Movimiento Olímpico y consideramos que nuestro papel consiste en contribuir a hacer realidad esta visión a través de nuestros sistemas, proporcionando una experiencia positiva y sin estrés para participantes y visitantes", subraya Oliver Suter, CSO de Axess.

La asociación en los Juegos Olímpicos, que se lleva a cabo desde las últimas competiciones de Río de Janeiro en 2016, encaja a la perfección en las actividades de Axess, que cuenta con amplia experiencia y éxito en el ámbito de los eventos deportivos. Axess ha equipado numerosos eventos deportivos, como los Grandes Premios de F1 de Barcelona y Melbourne, estadios de fútbol para la Eurocopa de 2024 en Alemania (Leipzig, Dortmund & Colonia) y el estadio Eden Park como parte de la Copa Mundial Femenina de la FIFA 2023. En Estados Unidos siete estadios de la NFL también están equipados con soluciones Axess (por ejemplo, Ford Field).

- AX500 Smart Gate NG
- Axess SMART TERMINAL 600
- Axess HANDHELDS
- Axess WEBSTORE
- Axess LANE CONTROL MONITOR
- Axess VISITOR.SELFREGISTRATION

